
コパンの杜
児童発達支援 保護者アンケート



• 在籍者：42名

• 回答者：35名

• 回答率：83.3％















































事業所に対しての意見

• いつも活動内容を詳しく記録されていて、どのように活動して
いるのかがわかりやすく、親としては助かります。皆様のあた
たかいご支援に感謝しています。今後ともどうぞよろしくお願
いします。

• 個人記録が丁寧に記載されており、療育の様子がとてもわかり
やすいです。疑問や悩みも相談しやすく、専門的な観点でアド
バイスをいただくことができ有り難いです。

• 療育時間が1時間ではなく、もう少し長いといいです。

• いつも丁寧な対応をしてくれて満足しています。子どもも楽し
く通えています。



• いつも丁寧な支援ありがとうございます。

• 正直なところ、担当の荻野さんには専門的視点から助言してい
ただきたいことがまだまだあるのですが、沢山の役割を担って
いて忙しそうで、相談しづらいです。そしてそんな中、保育園
にも来てくれることになったり、就学後は訪問支援お願いした
りとすみません。でも息子ができるだけ良い環境で活動してほ
しい気持ちもあり、荻野さんや他のスタッフさんにも力を貸し
てほしいです。事業所も拡大するようですし、できればスタッ
フが拡充して、今よりも関わらせていただければと思います。
コパンのスタッフさんは、子ども一人一人を丁寧にみてくれて
いて、本当に感謝しています。いつもありがとうございます。

• 子供が楽しく通えていると思うので通わせて良かったと思って
います。



• 特にありません。引き続き、専門性を生かした支援をお願いい
たします。

• いつもお世話になっております。本人も通うことが凄く楽しみ
にしており少しずつ出来ること、理解も増えてきておりとても
感謝しています。ありがとうございます。

• いつもお世話になっております。先生方には子供、親共に優し
く接して頂いて感謝しております。また、相談にも丁寧にお答
えして下さり、分からない事だらけの不安な気持ちを解消して
頂けて、本当に有り難く思います。これからも宜しくお願い致
します。

• とても優秀なスタッフさんたちばかりなので、安心して子供を
預けられます。

• 療育内容に大変満足しております。



• 多種の机上課題、運動サーキット等、たくさん体験させて頂い
て、いつも大変感謝しています。

• 本人がとても楽しんでくれてるのでとても満足してます。

• どちらともいえない、と回答したところは、そのような機会が
設けられているかわからず、少なくとも利用したことはないも
のです。

• いつも楽しく通わせていただきありがとうございます😊

• とても良く子供達のことを支援してくれていて、ありがたいで
す。

• 毎週楽しみにしています。このまま楽しく通い続けられたらと
思っています。

• いつもありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたし
ます。



• コロナ禍にあっても出来る限り子供に寄り添って頂き、またそ
の成長を先生方と一緒に見守り喜べることをとてもありがたく
思っています。

• いつもお世話になっており、ありがとうございます。コロナで
密に連携することが難しいですが、いつも子どものことをサ
ポートしてくださっており、小学校に進学しても続けて通わせ
たいです。

• まだ通所したばかりなのですが本人も楽しんでいるようなので、
安心しました。これからもよろしくお願いします。

• 娘が毎日コパンと言うほど楽しみにしております。先生方には
感謝しかありません。引き続き宜しくお願い致します。



• いつも大変よくして頂いており、安心して通所できています。
現在の感染症により直接会ってという機会が少し減ることはあ
りましたが、その中でもできる限りの対応をしてくれたのも有
り難かったです！男子なこともあり、荻野先生がいてくれるの
は本人にとっても安心できるところかなと思います。他スタッ
フの皆さんも感染対策など気を使いつつ支援してくださり、い
つも明るく接してくださっているので本人も私も安心出来る場
となっております。これからも宜しくお願い致します。


